

2016年12月22日

小学生向け出前授業「土のふしぎ体験教室」体験者数がのべ1,600人を突破 墨田区立両国小学校の校内美術展にて「光るどろだんご」が展示されました

戸建住宅の地盤調査・建物検査を手掛けるジャパンホームシールド株式会社（所在地：東京都墨田区、代表取締役社長：斉藤武司）では、社会貢献活動の一環として実施している小学生向け出前授業「土のふしぎ体験教室」の体験者数が2016年12月現在でのべ約1,680人となるなど、好評をいただいています。2016年12月2～3日に墨田区立両国小学校で開催された校内美術展「展覧会」では、同校で6月に実施した出前授業の際に制作された「光るどろだんご」の展示が行われました。

「土のふしぎ体験教室」は、当社本社がある東京都墨田区内の区立小学校で2014年度から開催している出前授業です。「土」や「地盤」について、直接手で触れる体験を通して楽しく学習する内容となっており、土の中の様子や土の種類などの知識を紙芝居によるレクチャーで学んだ後、実際に土に触れて「光るどろだんご」づくりを行います。土の塊を削って着色し、完成まで約2週間かけて磨くことで完成する「光るどろだんご」は、日々変化の様子を観察することで、この間も土の特性とじっくり向き合うことができます。

今回開催された両国小学校の展覧会では、「玉をめぐる物語」と題して、4年生が授業で作ったどろだんごにあわせ、それを乗せる台座を粘土で制作しました。花や落ち葉、塔、猫など、どろだんごから自由に発想した個性豊かな作品が並び、訪れた人たちは感心しながら見入っていました。



墨田区立両国小学校「展覧会」の様子



個性豊かな展示作品

「土のふしぎ体験教室」は、ジャパン・レジリエンス・アワード2016 教育機関部門で優秀賞、地盤工学会関東支部の「地盤工学PRコンテスト」では最優秀賞を受賞するなど、各方面で評価されています。来年度も墨田区立小学校を対象に、継続的に実施していく予定です。

ジャパンホームシールドは今後も、次世代を担う子どもたちや地域社会の皆さまに貢献できる活動を通じて、安全・安心な住まいづくりをサポートしていきます。

本件に関するお問い合わせ先

ジャパンホームシールド株式会社（<http://www.j-shield.co.jp/>）
 本社：東京都墨田区両国 2-10-14 両国シティコア 17F
 報道関係の方から： 広報マーケティング部 児新（コニイ） TEL. 03-5624-1545

※このニュースレターは、ジャパンホームシールド（URL: <http://www.j-shield.co.jp/>）のホームページで発表しています。

<ジャパンホームシールドはLIXILグループの一員です>